

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 21 DE ABRIL DE 2016 | Año XLI | Número 14.170 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

Ausbanc pagó a varios jueces por participar en sus cursos

Los asistentes, de los principales niveles de la judicatura, recibían en torno a mil euros. La asociación organizaba seminarios en toda España

J. M. IRUJO / J. A. HERNÁNDEZ

Madrid Jueces de la Audiencia Nacional, audiencias provinciales y tribunales superiores cobraron de Ausbanc por participar en charlas y conferencias v asistir al denominado Foro de la Justicia que esta asociación empezó a organizar en 2010 y que se ha ido celebrando desde entonces en diferentes ciudades de España. "Nos pagaban de 800 a 1.000 euros", reconoce un magistrado que impartió una ponencia y que prefiere guardar el anonimato. El presidente de

Ausbanc, Luis Pineda, permanece en prisión desde el pasado lunes acusado de extorsionar a bancos y particulares. En el modus operandi de sus chantajes, Pineda advertía a sus víctimas de que muchos de los jueces que ponían multas escribían en las revistas de su

asociación. Ausbanc ha presentado en los últimos años numerosos pleitos en decenas de juzgados. Responsables de algunos de estos órganos judiciales asistieron a los foros que cada año celebra la organización. PÁGINA 15

Editorial en la **Página 12**



Buenas palabras y pocos avances en la reanudación del diálogo

A pesar de la reanudación del diálogo institucional -y del compromiso de mantenerlo-, las más de dos horas de reunión de ayer entre Mariano Rajoy, presidente del Gobierno en funciones, y Carles Puigdemont, presidente de la Generalitat, no arrojaron avances significativos. "Me ha hablado de consulta y yo le he dicho que no estoy de acuerdo", dijo Rajoy,

quien regaló a Puigdemont un facsímil de la primera edición de la segunda parte del Quijote, en la que el caballero andante viaja a Bar-PÁGINA 16 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

3.300 médicos visitan 2,2 millones de hogares en busca de personas sin cobertura sanitaria

Los enfermos perdidos de Ciudad de México

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México** Un ejército de 3.300 médicos, trabajadores sociales y psicólogos han visitado durante año y medio 2.240.563 viviendas de Ciudad de México en busca de personas sin cobertura sanitaria. En su misión detectaron a 197.000 enfermos que carecían de atención médica y que, en muchos casos, ni siquiera sabían cómo

pedirla. Entre ellos, más de 22.000 discapacitados, millar y medio de enfermos postrados, 411 en situación de abandono total y 217 terminales. También descubrieron a 8.505 embarazadas sin control clínico, 1.616 de ellas menores. EL PAÍS acompañó a los especialistas en sus registros para relatar las duras historias de estos pacientes. Página 8

Isla Mauricio

Martia H. Riu Creole 4*
9 días : TODO INCLUIDO

desde 1.579€

VUELO DIRECTO desde MADRID Reservas hasta el 31 de Mayo.

bthetravelbrand.com | 902 200 400

the travel brand

Podemos e IU, al borde del acuerdo para ir juntos a las elecciones

"Esta coalición podría conseguir el 'sorpasso' al PSOE", afirma Echenique

F. MANETTO / E. G. DE BLAS

Podemos ha aceptado una alianza con IU para acudir juntos a las elecciones generales. El partido de Pablo Iglesias varía así su criterio con respecto al 20-D y ahora incluso el sector más escéptico, que encabeza Íñigo Errejón, asume la necesidad de colaborar con la formación de Alberto Garzón. Podemos mantiene las diferencias sobre el nombre de la coalición y el orden de los candidatos en las papeletas. "La alianza podría dar el sorpasso al PSOE", declaró aver a EL PAÍS Pablo Echenique.

La ONU teme que 500 refugiados hayan muerto en un naufragio en aguas de Libia

RICARD GONZÁLEZ, Túnez Los testimonios de un grupo de supervivientes rescatados frente a las costas de Libia llevan a creer a Naciones Unidas que la semana pasada se ahogaron en esas aguas hasta 500 personas al hundirse un barco pesquero cargado de inmigrantes. El barco, fletado por las mafias, trataba de llegar a Italia.

ADEMÁS

España quiere recuperar la iniciativa en Cuba

El Juan Sebastián Elcano arribará a La Habana el 11 de mayo y poco después una delegación empresarial visitará la isla. P22



El Barça arrasa y el Atlético mantiene el pulso

La influencia de Cervantes en tres premios Cervantes

Hacienda eleva el techo de déficit a las autonomías P43